



Valcárcel, ayer, junto al comisario europeo de Política Regional, Johannes Hahn. :: CARM

Valcárcel pide a las regiones europeas que presionen para no perder los fondos

El presidente del Comité de las regiones afirma que eliminar las ayudas a zonas en transición, como Murcia, sería un «grave error»

:: EFE

BRUSELAS. El presidente regional y líder del Comité de Regiones de la UE (CdR), Ramón Luis Valcárcel, defendió ayer la continuidad de los fondos regionales dentro del próximo marco presupuestario comunitario, así como el mantenimiento de las ayudas para aquellas regiones intermedias o en «transición» económica. Valcárcel se pronunció así tras reunirse en Bruselas con el comisario europeo de Política Regional, Johannes Hahn, quien también apoyó conservar el formato de los fondos estructurales y de cohesión dentro

del presupuesto de la UE para el período 2014-2020.

«Las regiones europeas no pueden perder ni prescindir de fondos», afirmó Valcárcel, quien destacó la importancia de estas ayudas «para que las regiones puedan superar la crisis económica», especialmente aquellas que se encuentran en «una situación más vulnerable». «Todos somos conscientes de que los presupuestos tienden a mermar en tiempos de crisis, pero una cosa es concebir a la baja un presupuesto y otra es tocar de manera poco recomendable los fondos de cohesión», afirmó el presidente murciano.

Valcárcel subrayó que la política de austeridad «no puede ser la cobertura para recortar políticas que pueden servir de salida para la actual situación de crisis», y destacó la necesidad de que las regiones europeas «presionen a sus países para que se respeten los criterios de la política de cohesión».

El presidente del CdR mencionó el caso concreto de Murcia, una de las regiones europeas consideradas «en transición» económica, es decir, aquellas cuyo Producto Interior Bruto (PIB) se sitúa entre la categoría de regiones «pobres» (con un PIB inferior al 75 % de la media europea) y la de las «ricas» (con un PIB superior al 90 % de la media). La desaparición de las ayudas para este tipo de regiones sería «un grave error, ya que incumpliría el principio europeo de solidaridad», recalcó el presidente Valcárcel.

En la misma línea, el comisario de Política Regional afirmó que la Comisión Europea «peleará hasta el final para que no haya recortes en el presupuesto», y añadió que si éstos finalmente se producen, el Ejecutivo comunitario defenderá «una distribución proporcionada» para que recaigan solo sobre las ayudas para las regiones de transición o las más desarrolladas.

Una plataforma virtual mostrará a la sociedad «el talento investigador»

:: EP

MURCIA. El consejero de Universidades, Empresa e Investigación, José Ballesta, presentó ayer un nuevo espacio virtual, denominado 'Talentos Fundación Séneca', que tiene como finalidad mostrar a la sociedad, «de un modo accesible y cercano», la actividad investigadora de los jóvenes murcianos que han disfrutado o están disfrutando de las ayudas de la Fundación Séneca a través de su programa 'Talento Investigador'.

«Con este espacio queremos hacer visibles a nuestros investigadores y su trabajo, como un reconocimiento al esfuerzo que hacen y con intención pedagógica para que la sociedad conozca la importancia de su actividad», explicó el consejero, acompañado por el director general de Universidades y Política Científica, Eduardo Osuna, y el director de la Fundación Séneca, Antonio González. «Queremos mostrar los resultados en España y en el extranjero y que su actividad sea aprovechada por la sociedad», dijo.

EN BREVE



Estado en el que quedó la azotea de la pensión. :: BOMBEROS MURCIA

Arden dos trasteros en la azotea de una pensión

SUCESOS

:: EFE. Un incendio arrasó en la madrugada de ayer dos trasteros de una azotea de la Pensión Campoy de la calle Diego Hernández del barrio del Carmen de Murcia. Afortunadamente no se registraron daños personales a consecuencia de este fuego, según confirmó un portavoz de este cuerpo. Un ve-

cino alertó al Centro de Coordinación de Emergencias poco antes de las seis de la madrugada, desde donde se avisó a los bomberos de Murcia, que sofocaron el incendio a las 7.05 horas con la participación de cuatro vehículos con quince bomberos. Al parecer las llamas eran visibles sobre la azotea de este antiguo edificio de unos 50 años, cuya estructura en su parte final quedó afectada, derrumbándose las techumbres de la azotea.



Todo lo que necesitas para tu vuelta del verano

La blusa de entretiempo, el regalo para tu prima, los zapatos del niño o simplemente, quedar con las amigas de siempre para ver la última peli con muchas palomitas.


Nueva Condomina
Centro Comercial

Síguenos   
www.ccnuevacondomina.com